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　本部会です。昨年度に引き続き、今年度も学友会だよりを発行します。主に学友会活動や、清陵
の特色などについて発信していきたいと考えています。是非読んでみて下さい！

　12期生の皆さん、ご入学おめでとうございます！また、10期生、11期生の皆さんは進級し、一つ上の
学年に上がりましたね。
　皆さんは今年度、何か達成したい目標はありますか？また、どんな年にしたいですか？
新しい環境に、不安な方も多いことと思います。そんなとき、特に12期生の皆さんは周りを頼ってみて下
さい。友達はもちろん、先輩や先生方は必ず力になってくれます。
　年度末には全員が一回り成長できるように、清陵ファミリーで協力しながらより良い一年にしましょう。
よろしくお願いします。

入学・進級おめでとうございます

本部会から皆さんへ

◀令和7年度本部会です。
（向かって左側から）
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副学友会長　
　こんにちは！R7年度中学副学友会長です。
　私は、エレクトーンを弾くことが大好きです。様々な楽器の音を出すことが出来るので、最近
は1人オーケストラにはまっています。基本 1人で演奏するので少し寂しいこともありますが
（泣）そして、最近は電車通学を楽しんでいます。私は、下伊那郡から毎日片道 2時間かけて
通学しています。長旅をしていると、駅だったり乗ってくる人だったりが分かってきて、ちょっと
したゲーム気分で通学しています。趣味だったり通学だったり、 1人のことが多いですが、話
すことも大好きです。
　楽しいと思えるような学校づくりを目指します！ 1年間よろしくお願いします！

学友会長　
　みなさんこんにちは！令和7年度中学学友会会長です。
　突然ですが、皆さんの好きな教科は何ですか？私の好きな、いや、大好きな教科は、数学です。数学
と一言で言っても、計算問題から、関数の問題、図形の問題、データの問題など様々な種類がありま
す。どれも好きですが、私は特に図形（幾何といいます）が好きです。例えば、一見「そんなところの長さ
なんて求められるの？！」なんて思うところも、様々な方法で求められてしまうところなど、問題に出会う
たびに、感動しています。まだまだ話したいことはたくさんありますが、字数制限があるのでそろそろ終わ
りにしたいと思います。数学が好きな人も、そうでない人も、ぜひ声をかけてください！
　皆さんにも、きっと僕のように好きなもの・ことがあると思います。それが発信できるような清陵中を創っ
ていきたいと思います！一年間よろしくお願いします。

伸
勢いを落とさず

⾃分の⼒を伸ばそう
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書記
　今年度、本部会書記を務めさせていただきます。
　私は読書や卓球、そしてビーズでキーホルダーやアクセサリーなど
を作るのが好きです。最近嬉しかったことは、小学校三年生のときからずっと、
家族での海外旅行の計画を立てていたのですが、それがついに実現できてとても嬉しかったです。
将来いろいろな国に行ってみるのが夢です。
　本部会の一員として、責任を持って自分のやるべきことを果たしつつ、周囲を支えられるようになりた
いです。一緒により良い学友会を作っていきましょう。至らない部分もたくさんあると思いますが、一年間
よろしくお願いします！

副学友会長
　こんにちは！R7年度副学友会長を務めます。
私の趣味はピアノを弾くことです!最近ではコンクールに向けて頑張ってます。
また、ピアノで弾き語りをするのも好きです。ディズニーの曲だったり、テイラースウィフトの曲もよく弾いて歌っ
てます。（テイラースウィフト好きの人、なかなかいないのでもしいたらぜひ声をかけてください！）他にもバレ
エ、書道、そろばん、英語のスピーチなどなどいろんな習い事やコンペに参加してきました。でもそこでやっぱ
やらなければよかった、、、なーんて思ったことはありません。むしろ、とっても楽しかったです。
みなさんもどんどんいろんなことにチャレンジして楽しい中学校生活を送ってください！清陵パフォーマンスの

多くの参加お待ちしております！一年間よろしくお願いします！

会計
こんにちは。今年度の会計を務めさせていただきます。
僕は勉強より運動のほうが好きなタイプで、陸上部に所属しています。最近はバドミントンを
やっています。昔は体操や水泳もやってました。（意外と飽き性です）もちろんゲームも大好き
です。眼鏡かけてるので真面目だと思われがちですが、話すの好きです
さて、会計の仕事といっても、地味なイメージを持っている方が多いと思います。それに実際
に地味です。ですが、全校のお金を管理する大事な仕事です。責任感を持ち、見えないとこ
ろで学友会活動を支えていきます。数学と計算が苦手な会計ですが、 1年間よろしくお願いし
ます。

🏀男子バスケットボール部
男子バスケットボール部です。私達は３年生６人、２年生８人の計
14人で活動しています。多くの部員がバスケットボールを未経験
の状態で入部をしましたが、今では試合でも勝てるようになり、楽
しくプレイできています。部員はみんな優しくて面白い人たちなの
で、バスケットボールをやってみたいという方はぜひ男子バスケッ
トボール部に入ってみてください。一緒にバスケットボールを楽しも
う！

🏀女子バスケットボール部
女子バスケットボール部です。私たちは3年生2人、2年生3人の計
5人で活動しています。
私たちは全員バスケ未経験者ですが、お互い協力し合って楽しく
活動しています。
清陵中の女バスの魅力は、部の雰囲気がほんわかしていて、み
んなのびのびと活動していることです。
経験者の方、未経験者の方、誰でも大歓迎です！
ぜひ、私たちと一緒に活動してみませんか？

🏐男子バレーボール部
皆さんこんにちは！男子バレーボール部です。男子バレー部は、
現在、3年生5人、2年生5人で活動しています。バレーボールは
チームスポーツなので、部員たちがお互いに声をかけ合い、協力
しながら日々練習に励んでいます。これからも、少しでもいい試合
ができるよう練習していきます。ぜひ、一緒にバレーボールを楽し
みましょう！

🏐女子バレーボール部
私達は、現在６名で活動しています。バレーは団結力がと
ても大切になるので、お互いに協力しあい学年の壁を超え
て、楽しく仲良く和気あいあいと活動しています。また、
部員のほとんどが未経験者でしたが、今ではとても連携の
取れたチームになりました。初心者だけどバレーをやって
みたい！バレーなどの運動を楽しくやりたい！という方も
そうでない方も､ぜひ､女子バレーボール部に来てください!

部活動紹介
各部活に、それぞれの魅力を教えてもらいました。
是非、選ぶ際の参考にしてみて下さい！



🏓卓球部
　私達は、3年生8名、2年生6名の合計14名で活動しています。私
も含め、多くの人は卓球の経験がない状態で入部しましたが、練
習を重ね、お互いにアドバイスし合ったことで、それぞれの力だけ
でなく、団結力や仲間意識が高まったと感じます。また、優しくて面
白い先輩が多い、和気あいあいとした雰囲気、お互いが切磋琢磨
していることなどの沢山の魅力があります。
　部員全員、皆さんと練習するのを楽しみにしています。私たちと
一緒に楽しい思い出をたくさん作りましょう！

🏃陸上競技部
こんにちはー！陸上競技部です！
陸上競技部は、校内最強、迅速果敢をモットーに校庭の片
隅で毎日楽しく活動しています。
現在の部員は3年生6人、2年生8人の計14人です。学年、男女
問わず仲が良く、それぞれが自分の目標に向かって切磋琢
磨しています。
上位の大会を目指したい人や他のスポーツの体力作りとし
て活動したい人、運動会のリレーで無双してキャーキャー
言われたい人も大歓迎です！ぜひ、陸上競技部で熱い思い
出をつくりましょう！
ぶっとば清陵！！

🎶音楽部
私達は現在12名で活動しています。合唱のイベン
トや⼤会に出場したり、⾼校⽣との合同練習を
⾏ったり、とても楽しいです。部員は⾳楽が⼤好
きで、学年・性別関係なく仲良しです。ぜひ⼀緒
に合唱を楽しみましょう！

🧪科学部
私たち科学部は3年生10人、2年生7人の計17名で活動してい
ます。
現在、プログラミング、ロボコン、宇宙エレベーター、生
物分野において、個人、または何人かでグループを組んで
研究を進めています。自分でやりたいことをとことん追求
できる、比較的自由な部活です。
また最終下校に間に合うように配慮した、17:15分という早
めの解散時間となっているので残業のないホワイトな部活
です。
パソコンやプログラミング、ロボットが得意な人、これ以
外の地学、生物、物理分野について研究したい人も大歓迎
です！
ぜひ科学部に入り楽しく活動しましょう！

🎺吹奏楽部
吹奏楽部です！
私たち吹奏楽部は3年生1人、2年生8人で毎日楽しく活動し
ています。
部員のほとんどが楽器未経験で入部した人で、まだ一度も
楽器を吹いたことのない人でも気軽に入ることができま
す。
楽器に挑戦してみたい、音楽に興味がある、人前で発表し
てみたいと思っている人はぜひ、
吹奏楽部に入ってください！

🎨美術部
　美術部は、3年生8名、2年生7名の計15名で活動しています。部

活動では、各々が自分の描きたいものを自由に描いたり、みんな

で企画を楽しんで絵を描いたりしています。部員全員が情熱を

持って日々活動に取り組んでいる、そんな部活です。絵を描きた

いという気持ちさえあれば誰でも大歓迎です。皆さんの入部を待っ

ています！

　 剣道部*(高校の部活 )
現在剣道部は高校と合同で中学二年生１人、三年２人、高校生９
人の計12人で活動しています。主な活動場所は格技室２階剣道
場です。
中学生の66.66･･･％は競技未経験者でした。しかし今では高校
生のフレンドリーで優しい先輩方に教えてもらいながら上達してい
ます！
竹刀を振ってみたい方、武道をやってみたい方、経験者も初心者
も大歓迎です！ぜひ剣道部で高校生とともに楽しい思い出を作り
ましょう！
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⼀年間、学友会の活動へのご協⼒、
よろしくおねがいします！

　各部活に興味を持っていただけたでしょうか？
部活動紹介での説明に加えて、ぜひ参考にして
みてください。全員で、皆さんが来てくれる
のを心待ちにしています。
　来月の学友会だよりでは、各委員会の紹介を
したいと思います。楽しみにしていてください。


